



「みんなが輝く羽村二中」

清風

令和6年10月31日
学校だより11月号
羽村市立羽村第二中学校

『百花繚乱』～二中をそめろ！咲き続けろ！～

校長 清水 大史

スポーツの秋、実りの秋となりました。10月は体育大会、進路説明会、1年生の横浜校外学習がありました。体育大会は多くの参観をいただき、ありがとうございました。11月は2年生の東京校外学習、3年生の三者面談、第3回定期考査等を予定しています。体育大会の振り返りや、進路説明会での話を紹介いたします。本校の様子を感じていただけたら幸いです。

【全校朝礼】より

雨天延期となった体育大会は、様々な方の支えで実施することができました。心から楽しいと思える体育大会にするための3つのキーワードを振り返り、成長として心に刻んでくれたら嬉しいです。

- ①「**主体性**」 実行委員のリーダーシップが素晴らしかったです。それぞれの役割でも、自ら考えてベストを尽くしました。生徒が中心になり準備・練習・本番に取り組める羽村二中は最高です！
- ②「**団 結**」 仲間と課題解決する楽しさを実感することができたと思います。課題とは目指す目標でもあるので、毎日がチャンスです。また、様々な場面で団結し、絆が深まったことでしょう。
- ③「**感 謝**」 応援し合い、認め合い、支え合い、感謝を伝え合っていました。その姿を見て感動しました。達成感や感動という宝物が、皆さんの心に刻まれ、成長へと繋がっていきます。

スローガン『百花繚乱』～二中をそめろ！咲き続けろ！～のように、皆さん一人一人が自分らしい花を咲かせ、二中を染めました。そして、これからも大切です。この経験を生かしながら、自分らしく咲き続けられるよう、共に頑張っていきましょう。

【進路説明会】より

進路について、生徒の皆さんに大切にしてほしいこと。

- ・ 自分の進路です。自分で見て、調べて、意見を聞いた上で、自分で決めましょう。
 - ・ なぜ行きたいのか、何をしたいのか、志望理由と目的をはっきりと親に伝えましょう。
 - ・ 志望先が決まったら、集中するために、自ら当たり前のことを当たり前にやりましょう。
- ※ 夢や目標を追求し、たくましく生きていけるよう、応援しています。

保護者の皆様に、ぜひ、お願いしたいこと。

- ・ 健康でこそ、本来の力が発揮できます。ぜひ、お子さんの心身の健康管理をお願いいたします。
 - ・ お子さんの気持ちを尊重し、進路の話は、最後までしっかりと聞くことを大切にしましょう。
 - ・ 家庭でも学校でも、お互いに確認し合い、協力しながら確実に手続きを進めていきましょう。
- ※ お子さんが自分の大切な進路について、自分自身でしっかりと考え、決めることができるようにしていきたいと思っています。悔いのない進路選択ができるよう、力を合わせていきましょう。

第53回体育大会

雨天順延し、晴天の下で開催することができました。



3学年一緒に行った円陣の様子



全校生徒による集団演技 ラジオ体操



個人種目 100m走



1年生 学年種目 多摩川下り



2年生 学年種目 大縄跳び



3年生 学年種目 むかで競走



生徒のみなさん、素晴らしい体育大会を作ってくれてありがとう。実行委員のみなさん、素敵な体育大会でした。3年生の思いは下級生に引き継がれたと思います。これからの成長も応援し、支えていきますので共に頑張りましょう！

花粉症一ロメモ

保健医療局 健康安全研究センターより、花粉症対策事業の一環として、花粉症の予防・治療に関する情報提供として「花粉症一ロメモ」の周知がありましたのでお知らせいたします。

○花粉症一ロメモ(「東京都アレルギー情報navi.」内)

https://www.hokeniryō.metro.tokyo.lg.jp/allergy/publications/print_allergy.html#pri06_2